

7 cyclistes colombiens suspendus provisoirement pour dopage



La Havane, 30 nov. (RHC).- 7 cyclistes colombiens ont été suspendus provisoirement par l'UCI, l'Union du Cyclisme International. Ils ont été déclarés positifs lors du dernier Tour de Colombie qui s'est déroulé du 1er au 13 août.

6 d'entre eux semblent avoir eu recours à l'EPO Cera, un dérivé de l'érythropoïétine, une substance difficile à détecter dans les tests antidopage.

La semaine dernière, Robinson Lopez avait été suspendu pour dopage.

Juan Carlos Cadena Sastoque, huitième cycliste contrôlé positif lors d'un test effectué le 11 août dernier, des traces de stéroïdes ont été retrouvées dans son urine.

L'ensemble des huit contrôles positifs sont l'œuvre de la Fondation Antidopage du Cyclisme, organisme indépendant mandaté par l'UCI.

Les coureurs qui ont encore le droit de demander l'analyse des échantillons B, ont été suspendus provisoirement.



Radio Habana Cuba